

AMPAS de Córdoba se unen para prevenir las **adicciones con espacios de ocio saludables para sus hijos**

- Diez organizaciones de Familias en Red y Activas (FERYA) organizan un taller para impulsar acciones que ponen el foco en los escenarios de ocio de los menores y la relación con el **alcohol**, el **tabaco**, las bebidas energéticas o la sobreexposición a las pantallas



Reunion de AMPAS de padres en el IES Rafael de la Hoz

Córdoba **Ampa** **menores** **ocio**<https://cordopolis.eldiario.es/cordoba-hoy/sociedad/ampas-cordoba-unen-prevenir-adicciones-espacios-ocio-s...>

Carmen Reina

Viernes, 18 octubre 2024

Una decena de organizaciones de familias de alumnado y AMPAS de centros educativos de Córdoba se unen en estos días para impulsar que los espacios de ocio de sus hijos e hijas sean saludables y se aparten de estímulos que puedan propiciar **adicciones**. En un taller que se celebra este viernes y sábado, suman esfuerzos e iniciativas para impulsar acciones que ponen el foco en los escenarios de ocio de los menores y la relación con sustancias como el **alcohol**, el **tabaco** y el **cannabis**, las bebidas energéticas o la sobreexposición a las pantallas.

Se trata del proyecto de Familias en Red y Activas (FERYA) que estos días toma impulso en Córdoba para promover un ocio saludable y de calidad entre sus hijos. "Sabemos que el bienestar de los más pequeños depende de las oportunidades de poder divertirse, crecer y aprender durante su tiempo de ocio en espacios y contextos saludables. Han aprendido que la educación de sus hijos está muy vinculada a cómo se divierten y han aprendido que el ocio hegemónico está lleno de oportunidades nocivas: **alcohol**, **tabaco**, **cannabis**, **vapers**, bebidas energéticas, pantallas, móviles...", sostienen los promotores de esta iniciativa.

Por eso, tratan de unir fuerzas desde las familias como primer espacio de educación de los menores, pero también con las instituciones que pueden colaborar con medidas que propicien esos espacios de ocio saludables y tomen acciones con ese objetivo. En estos días, en el IES Rafael de la Hoz de la

capital cordobesa están presentes responsables de administraciones como la Junta de Andalucía, el Consejo Provincial de **Drogodependencia** de Córdoba y profesionales en prevención.

Y junto a ellos, organizaciones de familias como AMPA Alandar, del CEIP Hernán Ruiz, AMPA Colegio Ferroviario, AMPA Coral, AMPA Maimónides (IES), AMPA Muñices, AMPA San Fernando (El Barco), AMPA Vista Alegre, AFA Con la capacidad de crear (CEIP Algafequi), Plataforma cordobesa de ampas de la Escuela Pública Niñ@s del Sur y la Asociación Educativa Barbiana.

“Consideramos que es importante que las familias se unan para estas actuaciones y que se abra el camino para la prevención de riesgos evitables en el desarrollo de actividades cotidianas en los espacios donde están nuestros hijos”, explica a *Cordópolis*, Mariló Franco, integrante de la Plataforma Cordobesa de AMPAS de la Escuela Pública Niñ@s del Sur.

Reunión de AMPAS de padres en el IES Rafael de la Hoz J. M. Ayala

La acción está abierta a que se sumen no solo AMPAS sino también asociaciones vecinales o representantes de asociaciones juveniles para desarrollar herramientas y estrategias que puedan “influir en el cambio de su entorno” para lograr esos espacios saludable para los menores. Y reclaman, a la vez, “el compromiso y la implicación de las administraciones” que puedan ejecutar medidas acordes a ese objetivo de las familias y de la sociedad en su conjunto por las nuevas generaciones.

Entornos saludables

La iniciativa FERYA, que creó su grupo de trabajo en 2019 en Córdoba y pudo realizar su primer taller en 2020 tras lo peor de la pandemia, trabaja en red para lograr su objetivo. “Un ocio de calidad supone que todos los niños y todas las niñas de Córdoba, así como los adolescentes, tengan acceso a muchas actividades de ocio que se desarrollen en contextos saludables, libres de humo y de **alcohol** y otros..... , tanto dentro como en los alrededores de centros educativos, centros de salud y de ocio (deporte, parques, centros culturales, etc.), y que sus familias tengan la información y medios de acción para garantizar un ocio realmente saludable para sus hijos e hijas”, exponen.

Entre sus objetivos finales está que realmente “no se dispense **alcohol** a las personas menores de edad, ni se promueva la venta de productos nocivos como bebidas energéticas, vapors o alimentos basura en las cercanías donde niños y adolescentes desarrollan sus actividades. La salud y el bienestar de los más jóvenes es la prioridad de esta plataforma y red de organizaciones”.

Este taller desarrollado en Córdoba está financiado por el **Plan nacional sobre drogas** (PNSD) y quiere consolidar esa alianza estratégica entre familias, responsables de administraciones y profesionales de la prevención de **adicciones**.

Colabora con la independencia de Cordópolis

Tu colaboración es muy importante en estos momentos en los que el ejercicio del periodismo está en riesgo. Hazte socio, hazte socia aquí, añade una aportación para Cordópolis y conseguiremos con tu apoyo una sociedad cordobesa

más libre y mejor informada.